

Feierliche Zeugnisübergabe an der Abt-Hermann-Vogler-Schule



Nähere Informationen lesen Sie in der Rubrik der AHVS.

Ein lehrreicher Ausflug zu den Alpakas



Nähere Informationen lesen Sie in der Rubrik der GS Ellwangen-Dietmanns.

Ein lehrreicher Ausflug zu den Alpakas



Nähere Informationen lesen Sie in der Rubrik der GS Ellwangen-Dietmanns.

Grundschule Ellwangen-Dietmanns

Ein lehrreicher Ausflug zu den Alpakas

Letzte Woche durften die Kinder der vierten Klasse der Grundschule Ellwangen-Dietmanns den Alpakahof "Alpakaleben" in Aitrach besuchen. Auf dem Hof angekommen stellte Stefanie Hagner ihren Hof und die Besonderheiten der Alpakas vor. So erfuhren die Kinder, dass Alpakas intelligente Fluchttiere sind, die ihre Umgebung immer genau im Blick behalten. Jedes der vorgestellten Alpakas hat ganz eigene und besondere Charakterzüge. Nachdem der richtige Umgang mit den Tieren veranschaulicht wurde, durften die Kinder immer zu zweit ein Alpaka führen. Die kurze Wanderung mit den Tieren zeigte, dass sich Kinder und Tiere aufeinander einlassen müssen, um harmonisch spazieren gehen zu können. Am Ende der Tour gelang es der Gruppe als Einheit zum Hof zurückzukehren und die summenden Tiere sicher nach Hause zu bringen.



